

2025-04-27

## "Está preciosísimo, es único en el mundo", Sheinbaum supervisa avance del Tren Ligero de Campeche; conectará con el Tren Maya

Autor: Pedro VillaPedro Villa y Caña

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/esta-preciosisimo-es-unico-en-el-mundo-sheinbaum-supervisa-avance-del-tren-ligero-de-campeche-conectara-con-el-tren-maya/>

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo supervisó esta tarde los avances de la construcción del Tren Ligero de Campeche, que conectará el Tren Maya con el centro del estado a partir del 30 de junio.

Acompañada por la gobernadora Layda Sansores (Morena), la Mandataria federal calificó este tren como "una obra única en todo México", y la cual destacó que se carga por medio de pantógrafos.

"Estamos en le Tren Ligero de Campeche, es una obra única en todo México. Es un tren ligero eléctrico, que se carga con unos pantógrafos y que va a llevar desde el Tren Maya hasta el centro de Campeche y Layda, nuestra gobernadora de Campeche, va a ayudarles con una cantidad muy importante de autobuses que está adquiriendo para mejorar todo el sistema de transporte público".

Supervisamos la construcción del Tren Ligero de Campeche, que conectará el Tren Maya con el centro del estado a partir del 30 de junio. [pic.twitter.com/h9f1qBzIFO](https://pic.twitter.com/h9f1qBzIFO)

En un video difundido en sus redes sociales y como parte de su gira de trabajo por Campeche, la jefa del Ejecutivo federal destacó el trabajo que realizan los ingenieros militares en el desarrollo de estas obras estratégicas para el desarrollo del país.

"Como siempre quienes hicieron esta obra son los ingenieros militares, el general Trejo ( Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa) y el general González, que es el el comandante de la zona militar que está aquí en Campeche.

"Ya saben que los militares nos ayudan en todo. La secretario de la Defensa a cuidarnos y ayudarnos en momentos difíciles, y ahora también de desarrollar esta gran labor que son las obras estratégicas para el desarrollo de nuestro país. Ya nos dijeron 30 de junio se inaugura, 30 de junio vamos a esta aquí con Layda para el corte del listón. Está preciosismo. Yo creo que es único en el mundo, no solamente en México", agregó

jf